
討議資料  

※この「わかば」はすべて⾃⼰負担にて発⾏しており、政務活動費は⼀切使⽤しておりません。 
裾野市議会では、政務活動費は会派に対して交付され、議員の個⼈活動には充当できない規則となっております。 
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裾野市議会議員 
 

無所属★市民派 

 

《 ご挨拶 》  ご要望、ご相談、ご意見等ありましたら、お気軽にお声掛けください！ 

市内私立保育園にて園児を虐待したとして保育士３名が逮捕される事件が発生しま
した。あまりにも衝撃的な内容に耳を疑い、言葉を失いました。 
この影響は市内のみならず全国にまで広がりをみせています。 
なぜこのようなことが起きてしまったのか、今回の事件を、法人、行政ともに 
検証し、保育環境を立て直し、早期に信頼回復に努めていかなければなりません。 

特別指導監査とは・・・？ 
 社会福祉法人に対して、運営等に重大な問題を有する法人を対象と
して運営実態を調査。さらに今回は保育の現状調査として、保護者へ
のアンケート調査や園長、加害者への聞き取りも行われます。 
２月末までには監査報告が提出されるとのことです。 

現在、裾野市では園児、保護者へ対する心のケアに取り組んでいます。また県保育連合会
は、さくら保育園の保育士が大きな心のダメージを受け、普通の保育を行うことが難しくな
っているとして、カウンセリングの研修を受けた保育士を派遣することとしました。 

１． 心のケア体制の充実 
２． 本件を起因とした待機児童を発生させないこと 
３． 混乱により他の市民サービスに影響を及ぼさないように努めること 
４． 事態を検証し、再発防止策を講じ、市の信頼回復に努めること 

可決後、上記４点について、議長から市長へ申し入れを行いました。 
 



令和 4 年１２月定例会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2年間の議長任期が終了し、久しぶりに一般質問に登壇しました。 
今回は、皆様からもご心配の声を多くいただきました 

「市民文化センタースプリンクラー事件原因の進捗状況、 
文化センターの今後の方針」 

を中心に４つの質問を行いました。 
 

 
事故原因の調査の 

進捗状況は？ 

 
裾野市は第三者の犯行の可能性もあると見解を示しているが、

市独自または指定管理者へ指示をして調査はされたのか？  

また、警察の調査の進捗状況は？ 

 
第１回の事故調査委員会が 11 月 28 日にオンラインで開催された。 

事故原因が施設の瑕疵、設備の故障か否かを究明していただく。 

２回目は 12 月 19 日に開催、実際の調査が開始する。 

 
市の独自調査は行っていないが、警察の調査に委ねている。 

被害届は提出していないが、提出と同様の調査をしていただいている。 

捜査内容は公開できないと聞いているので、警察の報告を待つ。 

 

 この事態の収拾に向けた考えは？  事故調査委員会の報告を待つ 

 

 
文化センターは今後どうするのか？  

今後の方針は？ 
 

現在は来年どうするかを検討中。 

今後の方針も考える必要はある。 

 
これまで市民の活動、児童生徒の活躍の場として活用されてきた施設である。 

今後の方針は行政だけで決めるのではなく、市民の意見を聞く機会を設けていただきたい。 

 

大ホール 

 

編集後記 
皆様にとって2022年はどのような年でしたか？�
私は市議会議⻑としての重責を⽇々感じながら過ごした⼀年でした。�
また、１０⽉の市議会改選では皆様から叱咤激励のお⾔葉をいただき、再び市政の場で意⾒を述べ
る機会をいただけました。市政発展、市⺠福祉向上に向け精⼀杯働いて参ります。�
現在、裾野市は⽂化センター、さくら保育園の案件と⼤きな問題を抱えていますが、市⺠の皆様が
安⼼、安全に過ごせるまちづくりを改めて構築していく必要があると強く感じています。�
裾野市が素晴らしいまちとして全国に名を轟かせられるよう、今後も誠⼼誠意頑張っていきます。�
本年も⼤変お世話になりました。良い年をお迎えください。�

裾野市議会議員� 賀茂� 博美�

一般質問は YouTube にて映像配信しています。 

議員が様々な市政の課題について質問していますので、 

ご参考にぜひご覧ください。 


